



学校だより

令和7年10月31日号
四日市市立小山田小学校

明日から11月です。令和7年もあと2か月となりました。秋の季節を飛び越して寒い日も増えてきています。11月も自然教室・修学旅行等、行事が目白押しです。自分の力を十分に発揮するためには、気力・体力とも充実していることが大切です。食事・睡眠をしっかり取り、元気に学校生活を送ってほしいと思います。保護者の皆様にも、引き続きお子様の健康管理のご協力よろしくお願いします。

☆運動会

10月18日（土）の運動会では、「心を一つに～創ろうみんなのほっとを～」のスローガンのもと、子ども達は「自分のなりたい姿」を目指して、様々な競技・演技に頑張って取り組み、素晴らしい運動会となりました。この運動会でやり遂げたことを、自分の自信として、これから学校生活に生かしてほしいと思います。

来賓・保護者・地域の方々の温かいまなざしやご声援、本当にありがとうございました。また、運動会に向けて、準備・環境整備などPTA本部・体育交流部・地域ボランティアの方々にも多大なご協力をいただきありがとうございました。



☆「小山田音頭」伝達講習会

小山田地区では、昨年度、「小山田音頭」が作成され、様々な行事で披露されています。今年度から、地域に親しむ活動として、1・2年生対象に、10月23日（木）に地域の方々にご来校いただき、「小山田音頭伝達講習会」を視聴覚室で行いました。

小山田地区の名称や旧跡等が入った歌詞は、子ども達にとっても身近に感じるとともに踊りを教えていただいて、楽しく覚え、踊ることができました。

今後の地区的行事などでは、子ども達も地域の方々と一緒に踊り、小山田地区の良さを感じながら、地域に親しむ姿も増えてくると思います。



☆さつまいも掘り（感謝祭に向けて）

11月7日（金）の感謝祭に向けて、学校では、学習活動等でお世話になっている地域の方に感謝の気持ちを伝える一つとして、さつまいもの栽培に取り組んできました。昨年度末より、CS副委員長の須藤さんにご協力いただき、さつまいも畑を教室近くに移設し、子ども達は身近な場所で、観察・栽培をして心を込めて育ててきました。



10月27日（月）に、丹精込めて育てたさつまいもを収穫しました。子ども達の気持ちが通じたようで、とても立派なさつまいもがたくさん収穫できました。「〇〇に似てる！」「三つ子があった！」「めっちゃ大きい！」などの歓声をあげながら、子ども達は楽しく掘っていました。感謝祭当日には、招待させていただいた地域の方へ、プレゼントする予定です。さつまいもとともに、感謝の気持ちを十分伝えてほしいです。

